



# はち こども家庭センター「ハっこ」

毎週水曜日の「作る日」は、親子で季節の製作や、遊ぶおもちゃを作っています。六月の作る日で、「ジャンピングカエル」というおもちゃを作りました。手軽に作れるおもちゃですので、ご家庭で、お子さんと一緒に作ってみませんか。

暑さで芝生に寝そべっていたミニブタさん。そっとミニブタの背中を触ってみる子：普段なかなかできない体験に、ドキドキしていた様子でした。いろいろな動物と触れ合った楽しいひと時は、とても貴重な体験になったと思います。



園庭を歩き回る小さな子ヤギたちにエサを与えたくて、子ヤギの後ろをついて歩く子の姿が、微笑ましかったです。保護者の方も思わず「かわいい〜!!」とカメラで撮影していて、すてきな時間でした。

川妻認定こども園おひさまに移動動物園がやってきました。たんぼぼクラブも親子で参加しました。園庭には、ヤギ、ウサギ、ふくろう等、いろいろな動物がいて、ドキドキした様子の子どもたち：とても近くで触れあえるので、「ジーン」と見つめる子や、積極的にエサをあげ、やさしく触っている子もいました。エサやり体験では、なかなか食べないヤギに「食べて、食べて、食べて〜!」と話しかけ、食べてくれた時は、とても嬉しそうな笑顔が見られました。

## 【ジャンピングカエル材料】

牛乳パック、はさみ、輪ゴム、画用紙やシール

①牛乳パックを6cm幅に切る。

②画用紙やペン、シールなどで好きな模様を描く。

③牛乳パックをつぶした状態で線の部分に切り込みを入れる。

④輪ゴムを通し、切込みに引っかけたら出来上がり!!

切込みを入れていない角を合わせ、指で押さえて離すと、ピヨーンと飛び跳ねます。

カエルの顔をつけたり、シールをはがすのが難しい時は、ママに手伝ってもらいながら、最後まで集中して作っていました。そして、可愛いおもちゃが完成!ピヨーンと飛び跳ねると、びっくりしながらも、繰り返し遊んでくれています。

毎週、楽しい製作を準備して待っていますので、ぜひ遊びに来てくださいね。

川妻認定こども園おひさまたんぼぼクラブ

☎(84)1254



# ごかなび

知っているようで意外と知らない五霞町のこと。「ごかなび」では五霞町の魅力を多くの人に知ってもらうために、グルメスポットや観光スポット、施設などを紹介していきます。



町公式ホームページ  
ごかなび

## クーリングシェルターをご存じですか？

町ではクーリングシェルター(指定暑熱避難施設)を開設しています。危険な暑さを避けて休憩がとれる施設として、町が指定した施設となります。

外出中に危険な暑さに見舞われた場合、自宅に冷房設備がない場合など、十分な水分補給をするとともに、クーリングシェルターを活用し熱中症の予防に努めましょう。

### 開設場所

- ・中央公民館 (1階ロビー)
- ・ふれあいセンター (ロビー)
- ・ひばりの里 (食堂)

※利用時間などの詳細につきましては、町公式ホームページをご確認ください。

